

植木小 学校だより

直方市立植木小学校
10月号
令和2年10月20日
文責 渡邊 佐智子

スポーツの秋～運動発表会を精一杯頑張りました～

10月3日(土)、運動発表会を開催しました。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、例年のような運動会は中止になり、3密を避けるため、低学年の部、中学年の部、高学年の部の3部制で運動発表会が行われました。種目も徒走と表現だけで、大きな声を出さない、距離をとる等の制限がある中での発表でした。練習期間がいつもより短かったのですが、どの学年も落ち着いて整列し、最後まであきらめずに全力で走る姿や一生懸命ダンスをする姿は素晴らしかったです。特に、5・6年生は、スタuntsや騎馬戦などができず、悔しい思いをしたでしょう。小学校生活最後の運動会となる6年生は、活躍する姿を他学年の児童や地域の方に見てもらえず残念な思いをしたでしょう。そんな様々な思いをかかえながら、披露した「魂のソーラン節」は感動しました。ソーラン節の醍醐味「どっこいしょ」のかけ声はかけられなかったけれど、子どもたちの真剣な表情や力強い踊りから、かけ声以上の気迫が伝わってきました。最後に子どもたちが出した「私たちは負けない」「どんな時も仲間と共に」の横断幕を見たとき、私は感動のあまり涙が出てきました。学校が再開してから多くの行事や集会が中止・縮小となり、様々な制限がかかる中でも、真面目にきまりやマナーを守り元気に生活している子どもたち、決められたルールの中で工夫して頑張っている子どもたち、教職員や保護者の皆様の複雑な思い等、様々なことが胸をよぎり、最後の挨拶でも声をつまらせてしまいました。何とか、みんなで一致団結して目標に向かって頑張り一つのものを作り上げる体験をさせたいと思い、教職員で何度も話し合い実施した運動発表会。子どもたちの頑張りと保護者の皆様のご理解ご支援のおかげで無事成功することができたと思います。子どもたちには、この運動発表会ならではの学びをこれからの学校生活に生かしてほしいと願っています。

参観人数や参観の仕方、検温やマスク着用など多くの点でご協力いただいた保護者の皆様、受付や駐車場の整理、後片付けのお手伝いをしてくださったPTA体育委員会・保護者の皆様に心から感謝いたします。また、地域の皆様には、ご招待できず申し訳なく思っております。



白組応援団



紅組応援団



1年徒走



2年徒走



1・2年表現



3年リレー



4年リレー



3・4年表現



5・6年リレー



5・6年表現

地域の方々の様々な支援、再開しました

ながら、様々な体験活動を再開しています。毎週木曜日の朝読書の時間に行われていた読み聞かせを10月8日(木)から、地域ふれあい交流(昼休みの昔遊び)を10月12日(月)から、習字支援を10月15日(木)から始めました。久しぶりの読み聞かせや地域ふれあい交流に、子どもたちはとても嬉しそうで、地域ふれあい交流では、統合教室がいっぱいになりました。習字支援をしていただいた3年生は、いつもより立派な字が書けて満足そうな顔をしていました。



習字支援(3年生)



地域ふれあい(お手玉)

2学期に入り、コロナウィルス感染症拡大予防対策をとり

実りの秋～5年生が稲刈りを体験しました～

に体験させていただいていた田植えは、学校が再開したばかりでしたので、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、実施をあきらめ、お世話をしてくださる朝原さんにお願ひしました。稲刈りもあきらめかけていましたが、朝原さんにお声かけしていただき、対策をとって行うことができました。子どもたちは、体験しないとわからない稲刈りの大変さや楽しさを感じることができ、教科書では学べない貴重な学習をすることができました。朝原さんありがとうございました。

9月15日(火)に、5年生が稲刈りをしました。毎年6月



芸術の秋～6年生が焼き物づくりを体験しました～

10月13日(火)に「古高取を伝える会」の皆さんの指導のもと、6年生がマイ茶器作りに挑戦しました。この焼き物教室は、平成19年度から、毎年市内の6年生を対象に行っており、直方の宝というべき高取焼の歴史や文化遺産を語り継いでくださっています。今年、この焼き物教室も実施できるか未定でしたが、ようやく実施することができました。密にならないように、学級毎に指導していただきました。みんな楽しそうに取り組み、よい手つきで上手に茶器の原型を作っていました。今後、乾燥、素焼き、釉薬を塗って本焼きをして完成です。毎年できあがった茶器で、卒業前にお茶会を行っています。本年度もお茶会ができることを願ひながら茶器の完成を待ちます。



食欲の秋～3・5年生栄養指導～

10月9日(金)に3年生が、「食べ物の3つのなかまとはたらき」について学習をしました。まず、自分の食べ方チェックをしてその結果から体によい食べ方について考えさせました。食べ物の3つ(黄・赤・緑)の働きを知り、「好き嫌いせずバランスよく食べます。」と意欲的に発表していました。

10月19日(月)には、5年生が自然教室に向けて「バランスのよい食事」について学習しました。まず、様々な料理から自分が食べたい4品を選び、その献立の問題点を見付け、栄養バランスのよい食事について考えさせました。給食は、主食・主菜・副菜が組み合わせられ栄養のバランスがよい食事であることを知り、再度自分が最初選んだ献立を見直しました。みんな栄養バランスを考え、主食・主菜・副菜がそろった献立を考えることができていました。



今後の行事について

- 10月21日(水) クラブ活動
- 10月26日(月) 聴力検査(3・5年)
- 10月27日(火) 習字支援(6年)
- 10月28日(水) 聴力検査(1・2年)
- 11月 4日(水) 委員会活動・内科検診
- 11月 5日(木)・6日(金) 眼科耳鼻科検診
- 11月 6日(金)・7日(土) 自然教室(5年)
- 11月 9日(月) 5年振替休日・内科検診
- 11月11日(水) 歯科検診
- 11月15日(日)・16日(月) 修学旅行(6年)
- 11月17日(火) 6年振替休日
- 11月27日(金) 授業参観
- 12月 8日(火) 学力テスト(全学年)
- 12月 8日(火)～11日(金) 個人懇談会
- 12月24日(木) 終業式

※ 行事は予定なので、変更する場合があります。